

Obtenez votre code d'offre unique en 4 étapes simples

1

Visitez bell.ca/pae et inscrivez-vous

1. Si vous vous êtes déjà inscrit, entrez l'adresse courriel utilisée et sélectionnez « Voir les offres »
2. Si vous vous inscrivez pour la première fois, sélectionnez « S'inscrire »

The screenshot shows the Bell website's 'Programme de partenariat exclusif' page. The page is in French and features a dark blue header with the Bell logo and navigation links for 'ON' and 'EN'. The main content area is divided into two columns. The left column contains a login section titled 'Ouvrir une session' with instructions for existing users and a form for email address. Below this is a 'Voir les offres' button. The right column contains a welcome message, a list of benefits, and a 'S'inscrire' button. A central image shows a family of four on a laptop screen. The footer includes a 'Plus d'info' link, a reCAPTCHA notice, and social media icons for Facebook, Twitter, LinkedIn, YouTube, and a blog link.

Bell Programme de partenariat exclusif ON | EN

Ouvrir une session

Accédez à vos économies et à vos réductions exclusives en une seule étape. Si vous êtes déjà inscrit, entrez simplement votre adresse courriel pour voir les offres.

Adresse courriel

[Voir les offres](#)

Vous n'êtes pas encore inscrit? C'est facile et rapide. Vous n'avez qu'à vous inscrire pour commencer.

[S'inscrire](#)

Bienvenue au programme de partenariat exclusif de Bell. Faites passer toute votre famille au meilleur réseau national au pays¹ et profitez d'économies et de réductions exclusives.

Voici quelques bonnes raisons de choisir Bell.

- Accédez au meilleur réseau national au pays - maintenant avec la 5G*
- Économisez jusqu'à 30 % sur les forfaits avec données[†], appels et messages texte illimités[‡]
- Faites votre choix parmi une formidable sélection de téléphones intelligents et profitez d'offres exclusives sur certains téléphones
- Partagez votre réduction avec jusqu'à 5 membres de votre famille
- Accédez à des offres exclusives et à des économies quotidiennes grâce au programme Avantages Bell à La Source³

L'offre est réservée aux employés et aux membres des partenaires admissibles qui détiennent une preuve d'emploi ou d'adhésion, ainsi qu'à leur famille.

* Le réseau 5G est offert dans les principaux marchés, dont certains secteurs de Montréal, de Vancouver, d'Edmonton, de Calgary et du Grand Toronto, et d'autres marchés s'ajouteront prochainement.
† Au-delà de la vitesse maximale de transmission de données, les vitesses peuvent atteindre 512 kbit/s.

[+ Plus d'info](#) Ce site est protégé par reCAPTCHA Entreprise. La [politique de confidentialité](#) et les [modalités de service](#) de Google s'appliquent.

Confidentialité | Sécurité | Affaires juridiques et réglementaires | Vos droits en tant que consommateur de services sans fil | Nos services © Bell Canada, 2021. Tous droits réservés.

[Commentaires sur le site](#) [f](#) [t](#) [in](#) [v](#) [Blogue](#)

Obtenez votre code d'offre unique en 4 étapes simples

2

Validez votre emploi au moyen de votre adresse de courriel d'entreprise

1. Remplissez ce formulaire

*Dans certaines circonstances, une validation à l'aide d'une adresse courriel personnelle et d'une preuve d'emploi peut être requise :

- Carte d'identité ou insigne d'employé
- Lettre d'emploi imprimée sur du papier à en-tête de l'entreprise
- Talons de paie

Remarque : Afin de protéger vos renseignements personnels, veuillez masquer tous les renseignements de nature délicate, à l'exception de votre nom, du nom de votre employeur et de la date lorsque vous fournissez un talon de paie ou une lettre d'emploi. Veuillez ne pas communiquer vos paiements, votre salaire, vos retenues, vos informations bancaires ou tout autre renseignement de nature délicate. Les relevés T4 ne sont pas une forme acceptable de preuve d'emploi.

Vous recevrez un courriel de confirmation une fois votre emploi vérifié.



Validation de l'employé ou du membre

Inscrivez-vous pour obtenir un accès à des offres exclusives sur des forfaits exceptionnels et les téléphones intelligents les plus récents. Validez simplement votre statut d'employé ou de membre d'un partenaire pour commencer.

* Champs obligatoires

* Prénom

* Nom de famille

* Numéro de téléphone

* Province

* Êtes-vous un client actuel de Bell Mobile? Oui, j'ai un service de Bell Mobile. Non, je n'ai pas de service de Bell Mobile.

* Nom de l'entreprise ou de l'association

* Type de courriel

* Adresse courriel d'entreprise

* Confirmez l'adresse courriel d'entreprise.

* **Faciliter nos mises à jour par courriel** En choisissant cette case, vous autorisez Bell à vous envoyer par courriel ou par message texte, des communications ou, selon nous, pourriez vous intéresser au sujet des produits et services de Bell ainsi que de ses partenaires de marketing. Vous pouvez vous désabonner et gérer vos préférences en matière de marketing à l'adresse ici.

Continuer

Plus d'info

De site web protégé par nos droits d'auteur.
La [politique de confidentialité](#) et les [conditions de service](#) de Groupe Bell s'appliquent.

Bell

Obtenez votre code d'offre unique en 4 étapes simples

3

Obtenez un code d'offre

- Visitez bell.ca/pae et entrez l'adresse courriel utilisée lors de l'inscription et sélectionnez "Voir les offres"
- Sur la page d'offre, sélectionnez "Envoyez-moi un code d'offre par courriel"

Remarque : Si une adresse courriel personnelle a été utilisée pour la validation de l'employé, le courriel de confirmation contiendra également votre code d'offre unique.



Prêt à commander?

Demandez un code d'offre ci-dessous et vous recevrez un courriel avec votre code unique. Une fois que vous avez un code d'offre, appelez-nous pour passer votre commande.

Étape 1 : Obtenez votre code d'offre

Nous vous enverrons un code d'offre personnel par courriel que vous devrez fournir pour compléter votre commande. Si vous avez déjà un code d'offre, appelez-nous pour passer votre commande.

 [Envoyez-moi un code d'offre par courriel](#)

Étape 2 : Passer une commande

 Commandez par téléphone
1-877-235-5150 x2

Dépositaire autorisé de Bell

Obtenez votre code d'offre unique en 4 étapes simples

4

Consultez le courriel qui vous a été envoyé pour obtenir votre code d'offre unique et suivez les instructions pour faire votre achat

Bell

Programme de partenariat
exclusif de Bell

Accédez au meilleur réseau national au
pays¹ avec votre code
d'offre exclusif :

E86YKC

Valable jusqu'au 16 juillet 2021.
Un par transaction.



Voyez nos offres

Pour passer votre commande ou si vous avez des questions, veuillez
communiquer avec votre dépositaire autorisé de Bell :

Baka (FR)
1-877-235-5150 x2

Offres du programme de partenariat exclusif :

- ✓ Jusqu'à 30 % de rabais sur certains forfaits²
- ✓ Aubaines exclusives sur les téléphones intelligents les plus récents
- ✓ Réductions pour jusqu'à 5 membres de la famille
- ✓ Accès à des offres exclusives de La Source³

Voyez nos offres

Processus de commande

Faites votre achat avec votre code d'offre unique :



Commandez par téléphone : **1-833-964-4479**



Get your unique offer code in 4 easy steps

1

Visit bell.ca/epp and sign up

1. If you've already registered enter the email used and select "See offers"
2. If you're registering for the first time, select "Sign up"

The screenshot displays the Bell Exclusive Partner Program (EPP) website. At the top, the Bell logo is on the left, and "Exclusive Partner Program" and "FR" are on the right. The main content area is divided into two sections. On the left, under the heading "Login", there is a text prompt: "See your offers by entering your email address". Below this is an "Email address" input field and a blue "See offers" button. Underneath, there is a "Not registered yet?" section with the text "Sign up now and see your exclusive offers" and a blue "Sign up" button. On the right, there is a promotional banner for "Get exclusive offers on incredible plans and the latest smartphones." with a list of benefits: "Up to 30% off select in market rate plan", "Exclusive deals on the latest smartphones", "Discounts for up to 5 family members", and "Exclusive discounts on electronics at The Source". The banner features an image of a family and a smartphone with a "10+" badge. At the bottom of the page, there is a "View additional details" link with a plus icon, a "Site feedback" button, and social media icons for Facebook, Twitter, LinkedIn, YouTube, and a Blog icon. Footer text includes "Privacy | Security | Legal & regulatory | Your rights as a wireless customer | Our services" and "© Bell Canada, 2019. All rights reserved."

Get your unique offer code in 4 easy steps

2

Validate your employment with your corporate email address*

1. Complete the simple form

*In select circumstances, validation using a personal email and proof of employment may be available:

- Identification Card or Employee Badge
- Letter of Employment with company letter head
- Pay Stubs

Note: In order to protect your privacy please black out any sensitive details, except your name, your employer and date when providing pay stubs or a letter of employment. Please do not share payment, salary, deductions, banking information or any other sensitive information. T4 slips are not acceptable forms of proof of employment.

You'll get a confirmation email once your employment is verified.

Bell Exclusive Partner Program FR

Bell Employee Purchase Plan
Get access to special offers

Employee Validation
Sign up today to unlock exclusive offers on amazing plans and the latest smartphones. Simply validate your employment to get started.

* Required fields

* First name

* Last name

* Phone number

* Province

* Are you an existing Bell Mobility customer Yes, I have a Bell mobility service No, I don't have a Bell mobility service

* Company name

* Email type

* Professional email address

* Confirm professional email address

* Email marketing Opt-in

Lorem ipsum odon sit amet, consetetur eip accipitang etc. Ametern euismod obendum lobores. Proin gravida velor sit amet lobus accusam et viverra justo conmodo. Proin sodales pulviner sus tempore. Ut erat natusque penatibus et magnis dis eorumum erosos, nascetur indiculus mus. Nam fermentum, nulla velus praenstra vulgare, fete solus mollis oris, sed moribus proin saepe nunc accipit egeit.

Continue

Get your unique offer code in 4 easy steps

3

Get an offer code

- Visit bell.ca/epp and enter the email address used to sign up and select 'See offers'
- On the offer page select 'Email me an offer code'

Note: If a personal email address was used for employee validation, the confirmation email will also contain your unique offer code.

The screenshot shows a dark blue background with the heading "How to order?". Below the heading is the text "Copy content how to order details description". There are two main steps highlighted in blue boxes:

- Step 1: Get an offer code**
When ordering you will need to provide your offer code for the transaction.
A button with an envelope icon and the text "Email me an offer code" is visible.
- Step 2: Place your order**
You can either call us.
A call icon and the text "Call 1 833 237-0600" are visible.

Get your unique offer code in 4 easy steps

4

Check your email for your unique offer code and follow instructions to make your purchase

The screenshot shows a promotional page for the Bell Exclusive Partner Program. At the top, it says "Bell Exclusive Partner Program". The main text reads: "Get on Canada's best national network¹ with your exclusive offer code: <XXXXXXXXXX>". Below this, it states "Valid until <Month XX, 2021>." and "One per transaction." There is an image of a smartphone and a tablet displaying a couple using a phone. A button labeled "See your offers" is positioned below the image. Further down, a phone icon is followed by the text "Call 1 833 237-0604 to place your order." The bottom section, titled "Exclusive Partner Program offers:", lists four benefits: "Up to 30% off select rate plans²", "Exclusive deals on the latest smartphones", "Discounts for up to 5 family members", and "Access to exclusive offers from The Source³". A second "See your offers" button is located at the bottom of this section.



How to place an order

Make your purchase with your unique offer code:



Order by phone: **1-833-964-4479**

